
平成２８年５月１５日 

柳瀬川町内会会員各位      

柳瀬川町内会 

                    作成 会長 竹前 栄二 

平成２８年５月度役員会議事録     

議題及び確認事項・決定事項 

 

開催日：平成２８年５月１４日（土） 開催時間：１９：００～１９：５０  

開催場所：柳瀬川町内会館         

出席者：１３名  会長・副会長・顧問・班長 

新役員就任後初めての役員会です。 

議題  

１・前期集金の件：締切り ５月２９日（日曜日） 

   1-1：１班「会計担当」の小島氏に集金袋に入れて届けてください。 

   1-2：回覧に金額を記載して欲しいとの要望あり。後期集金時より記載する。 

   1-3：１班・７班のワンルームの集金については、5月 13日に管理会社にＦＡＸで 

     振込をお願いしました。 

 

２・総会での質疑について。２８年度役員会にて審議をしていた件について。 

   2-1：募金は集金（赤い羽根、歳末募金）でなく「会費」から支払いはできないか 

      についての件。 

   ａ：各自宅を訪問してお願いするのが募金の意義なので、今後も従来の方法で実施 

     をして行く。 

   2-2：避難先経路は行政で指定できないかについての件。 

   ａ：避難経路については、各世帯で相談して決めて貰う。例えば、１班と４班では避 

     難経路の考え方は違ってくると思われる。 

   2-3：各班のＵ字溝の汚泥掃除についての件。 

      下水道が完備する前は各班で打ち合わせて行っていたが、現在は実施してい 

      る班は無い。クリーン作戦の時に行う案がでたが役員会で再度審議する。 

   ａ：過去に掃除をした時に汚泥処理に困ってしまった。行政で処理が出来るか確認を    

     する。 

   ｂ：蓋が重く取るのが大変、「高圧洗浄機」が有れば助かる。今期、防災用具として 

     購入予定はしているが時期は未定。 

      

３・その他  

 3-1：６月の役員会は都合により第１土曜日６月４日に変更を致します。 

 3-2：新役員に就任して疑問点等ありましたら意見を述べて下さい。 

   ａ：集金額を表示する。（ＮＯ１：1-2で記載） 

 3-3：大排水の環境整備について。 

ａ：城町内会と合同で行政に要望をする 



ｂ：１町内会より２町内会で諦めず継続的に要望していくことに寄り実現に近づけるこ 

  とが出来る。 

 3-4：熊本地震から学ぶ防災用具の必要な物及び訓練方法について意見をお願いします。 

ａ：災害時各班の任務分担について、６月度役員会で防災組織図で確認していく。 

  ６月度役員会には冊子「柳瀬川町内会自主防災会」を持参する。 

 3-5：フジテレビの番組「スカットジャパン」（月曜日２０時より）のディレクターが５月 

   ２２日（日曜日）河川敷で撮影をするので控え室として会館を貸して欲しいと話があ 

   りましたので、管理者川口氏に確認を取り貸すことに決めました。（市役所にも河川 

   敷使用の許可を取るとの事で未だ決定では有りません） 

 3-6：クリーン作戦終了後会館大掃除を実施した際にトイレの水が出っぱなしになってい

た。 

   レバーに「ガタ」がきて戻らなくなったのが原因と思われるので、今後の使用は「リ 

   モコン」操作でお願いします。再度の故障時には修理をする。 

   注意書きを「トイレの引き戸及びリモコン部」の２個所に張った。 

 3-7：クリーン作戦参加者数 大人２９名 子供５名 合計３４名   

 


